

「安心しておこしやす」宣言

千年の都として、多くの文化財や伝統文化、伝統工芸、食文化、そして豊かな自然景観を有し、日本文化の中心として、多くの観光客の方々に愛され、親しまれている京都も、世界中に拡大した新型インフルエンザの影響を受けました。

私たちは、京都に暮らす人々や京都を訪れる旅行者の皆様の安心と安全を第一に全力で取り組み、皆様のご協力のお陰を持ちまして、感染が拡大することなく、平常の姿を取り戻しており、大変嬉しく思うとともに、今、関係者の方々と力を合わせて、京都観光の力強い復活に総力をあげています。

京都では、鴨川沿いには夏の風物詩「納涼床」が並び、多彩な魅力を安心して楽しんでいただこうと皆様をお待ちしています。

とりわけ、「修学旅行」は多感な世代の人間形成に大切な役割を担うものであり、長い歴史と四季折々の美しい自然、その中で育まれてきた文化や伝統を通じ、心振るわす感動をもたらす「京都」は、楽しく懐かしい生涯の思い出づくりに最高の環境を提供いたします。

京都の奥深い魅力を体感いただき、心豊かな時間を過ごしていただくため、京都のまちが総力を結集し、京都ならではの「おもてなしの心」で皆様を歓迎いたします。

どうぞ京都へのご来訪を一同心からお待ちしております。

平成21年6月5日

京都府知事	山田 啓二
京都市長	門川 大作
京都商工会議所会頭	立石 義雄
社団法人京都府観光連盟会長・	
社団法人京都市観光協会会长	柏原 康夫